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Bazha S.N., Gunin P.D., Drobyshev Yu.I., Ekimova N.V., Prischepa A.V. ON REGIONAL FEATURES OF THE DEFORESTATION PROCESS ALONG THE SOUTHERN BORDER OF CONIFEROUS FORESTS IN MONGOLIA. In the article there analyzed causes and mechanisms of forest communities degradation and successional processes along their southern border in Mongolia. It is shown that this border is very dynamic and human activity help steppes to occupy lands, which were under forest previously. On the place of forest died by any cause, bushes form and take character of climax communities. 

	Ключевые слова
	

	Ссылки
	Юнатов, А.А. Основные черты растительного покрова Монгольской Народной Республики / А.А. Юнатов. - М.-Л.: Изд-во АН СССР, 1950. - 123 с. 

Семечкин, И.В. Кедровые леса Монгольской На- родной Республики. Географические особенности типов леса Сибири и Монголии / И.В. Семечкин, И.А. Коротков, А.Е. Тетенькин и др. - Красноярск, 1976. - С. 54-101. 

Доржсурэн, Ч. Структура и антропогенная дина- мика растительных сообществ лиственничных ле- сов Монголии: автореф. дисс. … д-р биол. наук / Ч. Доржсурэн. - Красноярск, 2006. - 40 с. 

Цэдэндаш, Г. Реликтовые лесные сообщества как индикаторы климатических изменений / Г. Цэдэн- даш, Ч. Дугаржав // Аридные экосистемы. - 2005. - Т. 10. - № 24-25. - С. 60-66. 

Камелин, Р.В. География и фитоценология Prunus (Amygdalus) pedunculata (Rosaceae) / Р.В. Камелин // Ботанический журнал. - 2004. - Т. 89. - № 3. - С. 400-425. 

Леса Монгольской Народной Республики (геогра- фия и типология). - М., 1978. - 128 с. 

Гунин, П.Д. Особенности сукцессий сосновых лесов на южном пределе их ареала / П.Д. Гунин, Н.Н. Слемнев, С.Н. Бажа и др. // Структурно-функциональная организация и динамика лесов: м-лы Всероссийской конф., посвященной 60-летию Ин- ститута леса им. В.Н. Сукачева СО РАН. - Красно- ярск, 2004. - С. 282-284. 
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Сидоров С.А. МЕТОДИКА РАСЧЕТА РАБОЧИХ ОРГАНОВ ПОЧВООБРАБАТЫВАЮ- ЩИХ МАШИН. Приведены и обоснованы методы расчета рабочих органов почвообрабатывающих машин на прочность. Учтены показатели прочности и выносливости (усталости) материалов. Обоснованы гео- метрические параметры различных типов рабочих органов почвообрабатывающих машин исходя из действующих нагрузок и характеристик прочности применяемых материалов. 

[ENG]
Sidorov S.A. DESIGN PROCEDURE OF WORKING BODIES SOIL-CULTIVATING MACHINES. Methods of calculation of working bodies of soil-cultivating machines on durability are given and proved. Parameters of durability and endurance (weariness) мате-are taken into account (discounted) Materials. Geometrical parameters of various types of working bodies of soil-cultivating machines proceeding from working loadings and characteristics of durability of used materials are proved. 
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Казначеева Н.И. СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ СТРУКТУРНЫХ ПАРАМЕТРОВ ПУЧКО- ВЫХ ПЛОТОВ. Приведена аналитическая факторизация сложной гидродинамической связи силового взаимо- действия пучковых плотов с маловязкой несжимаемой жидкостью.Установлено, что гидродинамичес- кое совершенствование пространственной структуры плотов позволит существенно уменьшить энер- гетические затраты при плотовом лесосплаве. 

[ENG]
Kaznacheeva N.I. PERFECTION OF STRUCTURAL PARAMETERS OF THE BUNCHES, RAFTS. Construction of the analitycal factorysation of hydrodynamical pictures of force interaction bunches rafts with liquid. It is shown, that hydrodynamicfl perfection of space structures of the raftsin essential reduction of power expenses by transportation. 
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Серебрянский А.И. МЕТОДИКА И НЕКОТОРЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ОПРЕДЕЛЕНИЯ ЭКС- ПЛУАТАЦИОННЫХ ХАРАКТЕРИСТИК РАБОТЫ ШАРНИРНЫХ СОЕДИНЕНИЙ ЛЕСНЫХ МАНИПУЛЯТОРОВ. На основе предложенного алгоритма представлены результаты расчета средних и максималь- ных нагрузок в шарнирных соединениях лесозаготовительных машин. Сделаны выводы о необхо- димости повышения износостойкости шарнирных соединений и предложены некоторые пути его реализации. 

[ENG]
Serebryanskiy A.I. THE TECHNIQUE AND SOME RESULTS OF DEFINITION OF OPERATIONAL CHARACTERISTICS OF WORK JOINT OF CONNECTIONS OF WOOD MANIPULATORS. On the basis of the offered algorithm results of calculation of average and maximal loadings in joint connections timber machines are presented. Are drawn conclusions on necessity of increase of wear resistance joint connections and some ways for its realization are offered. 
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Сердюков В.Н. ВЛИЯНИЕ БОКОВОЙ СИЛЫ РЕЗАНИЯ НА УСТОЙЧИВОСТЬ ЛЕН- ТОЧНОЙ ПИЛЫ. Дана количественная оценка влияния боковой силы резания на устойчивость ленточной пилы. 

[ENG]
Serdjukhov V.N. INFLUENCE OF SIDE FORCE CUTTING ON STABILITY OF BAND SAW. The quantity evaluation how the side force cutting influences on the stability of band saw is given. 
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Куликова Н.В. ТРЕБОВАНИЯ К РАЗМЕРАМ И КАЧЕСТВУ СОВРЕМЕННЫХ ПОКРЫ- ТИЙ ПОЛА ИЗ ДРЕВЕСИНЫ БЕРЕЗЫ. В статье изложены основные тенденции производства современных половых покрытий, их виды, материалы. Основной упор делается на производство напольных покрытий из древесины березы из-за недостаточного использования и доступности данного вида сырья, а также лучших физических свойств материала в производстве напольных покрытий по сравнению с древесиной хвойных пород. В данной работе описываются физические свойства березы, а также изложена история использования данного вида материала и история появления напольных покрытий. 

[ENG]
Kulikova N.V. REQUIREMENTS BY THE SIZES AND QUALITY OF MODERN BIRCH FLOOR. This article about basic tendencies of manufacture of modern wood floor, their kinds, and materials are stated. The main accent is done on manufacture of birch floor because of this raw material use insufficiently and it occupies large volume birch forest plantations. In this work, physical properties of birch, the history of use this material and history of beginnings of floor. Conditions of drying of the saw-timbers used for manufacture of floor are showed bellow. The purpose of these conditions is reduction of backlashes between rods is offered at operation of floor board at various humidity of air. Data about service life of each kind of a floor are presented. 
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Тулузаков Д.В., Лапшин Ю.Г., Свириденко М.Н., Архипов А.С. О НОРМИРОВАНИИ И КОНТРОЛЕ ПРОЧНОСТИ ДРЕВЕСНО-СТРУЖЕЧНЫХ ПЛИТ. Рассмотрены вопросы нормирования и определения прочности древесно-стружечных плит. По- казана возможность снижения прочности плит больших толщин и снижения затрат при технологичес- ком контроле физико-механических характеристик. 

[ENG]
Tuluzakov D.V., Lapshin U.G., Sviridenko M.N., Arhipov A.S. ABOUT STANDERTIZATION AND CHECKING TO TOUGHNESS PARTICLEBOARD. Questions of normalization and definition of durability of wood-shaving plates are considered. The opportunity of decrease in durability of plates of greater thickness and decrease in expenses is shown at the technological control of physicomechanical characteristics. 
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[ENG]
Vasilev M.I. TO A QUESTION ON ADJUSTMENT OF MUSICAL INSTRUMENTS. The way of construction of the spectra, providing adjustment of musical instruments in infrasonic, sound and ultrasonic area of frequencies of sounding is resulted in clause. The interrelation of a principle of gold section in a sound with geometry of acoustic elements is established. 
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Sviridov L.T., Maksimenkov A.I. ABOUT UTILIZATION OE NEW TECHNICAL DECISIONS AT THE SAWING OF THE LOW-QUALITY WOOD THE BAND MILL. The new design protecting energy, a high-speed small-sized band mill for forestry enterprises with deficiency of a timber of a forest-steppe and steppe zone of Russia, providing improvement of quality and increase of a commercial yield of a sawn wood is offered and proved at a sawing of a low-quality wood. 
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Никонов В.Г., Ситников П.Н.. ГРАДИЕНТНЫЙ АЛГОРИТМ РЕШЕНИЯ СИСТЕМ ЛИ- НЕЙНЫХ НЕРАВЕНСТВ С К-ЗНАЧНЫМИ НЕИЗВЕСТНЫМИ. Статья посвящена проблеме поиска решений систем линейных неравенств с k-значными пе- ременными. Во многих прикладных задачах, сводящихся к решению систем линейных неравенств с булевыми неизвестными, хорошо зарекомендовал себя алгоритм направленного перебора Э. Балаша. Но в k-значном случае (k > 2) «базовый» алгоритм Балаша не столь эффективен, на его основе авто- рами разработан алгоритм, получивший название градиентного алгоритма решения систем линейных неравенств путем последовательного нахождения неизвестных, отличающийся от «базового» тем, что первоначально происходит выделение переменной, изменение которой приводит к наибольшему сни- жению невязки, а затем выбирается ее окончательное значение, оптимизирующее невязку. 
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Орехов Д.И., Чепурнов А.С., Сабельников А.А. ПРОМЫШЛЕННАЯ СИСТЕМА КОН- ТРОЛЯ И АНАЛИЗА ДАННЫХ НА ОСНОВЕ РАСПРЕДЕЛЕННЫХ КОНТРОЛЛЕРОВ, ОБЪ- ЕДИНЕННЫХ СЕТЬЮ CAN-bus. Представлена распределенная система удаленного контроля больших промышленных устано- вок. Система позволяет осуществлять сбор, хранение и анализ данных с детектирующих устройств, датчиков и их визуализацию посредством динамических WEB-страниц. Аппаратная часть системы представляет собой набор контроллеров, преобразующих исходный сигнал в частоту и соединенных промышленной шиной CAN с протоколом верхнего уровня DeviceNet. Система была внедрена для кон- троля темновых шумов фотоэлектронных умножителей в нейтринном детекторе Borexino (Италия). 
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Борисов А.Е. КОМПЛЕКСНАЯ ИМИТАЦИОННАЯ ПРОГРАММА ФУНКЦИОНИРО- ВАНИЯ АВТОМАТИЧЕСКОЙ ПОВОРОТНОЙ ВИБРОЗАЩИТНОЙ ПЛАТФОРМЫ. Автоматическая поворотная виброзащитная платформа (АПВП) является прецизионной сле- дящей системой, предназначенной для обеспечения заданного стабильного углового положения гра- витационно-чувствительных установок по отношению к изменяющемуся вектору квазистационарной составляющей микроускорения на борту КА с одновременной виброизоляцией данных установок от высоко- и среднечастотных бортовых динамических воздействий. Рассмотрена компоновочная схема АПВП, даны структурная схема комплексной имитационной программы функционирования платфор- мы и описание интерфейса программы, приведены результаты моделирования. 
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Сергеев С.В. МАТЕМАТИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ ПРОЦЕССА СУШКИ ШПОНА В ГАЗОВЫХ РОЛИКОВЫХ СУШИЛКАХ. Проведены исследования газовой роликовой сушилки, наиболее распространенной в российс- ком производстве фанеры, древесно-слоистых композитов, облицовке мебели. Изучены методы сушки и выявлены параметры, влияющие на этот процесс. Используя современный математический аппарат планирования эксперимента, проведена прак- тическая работа на действующем производственном оборудовании фанерного комбината. По результа- там полученных данных разработаны математические модели, которые положены в основу многокрите- риальной энергосберегающей компьютерной системы управления сушкой шпона в газовых роликовых сушилках. 

[ENG]
Sergeev S.V. MATHEMATICAL MODELLING OF VENEER SHEET DRYING PROCESS IN THE GAS ROLLER DRYERS. We have explored the gas roller dryers as the most widely used for veneer sheet drying technology in Russian plywood, composite and furniture industry. It was studied methods of drying in dryers and parameters influencing on this process. Using contemporary mathematical planning methodology, we carried out our own fieldwork on plywood producing plant. The resulting data used in developing of original mathematical models describing the drying process in gas roller dryers, which became the background of multicriterial energy-saving computerized system of drying process management. 
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